

PRESSEINFORMATION

Wiener Neudorf, 31. März 2017

Frohe Ostern, es grüßt der Gockelhahn!

Ja! Natürlich Pionierleistung jährt sich zum ersten Mal

Egal was wirklich zuerst war: die Henne, der Hahn oder das Ei – durch die beständige Pionierarbeit von Ja! Natürlich wird seit 2016 auch den Hähnen die richtige Wertschätzung entgegengebracht. Denn seit letztem Jahr gehört das sinnlose Töten von Eintagsküken im Bio-Bereich der Vergangenheit an. „Besonders zu Ostern freuen wir uns sehr über das Einjahres-Jubiläum der von uns angestoßenen Branchenlösung, die endlich auch den männlichen Küken ein Leben in artgemäßer Tierhaltung beschert“, sagt Martina Hörmer, Geschäftsführerin von Ja! Natürlich. Damit steht fest: Die besten Eier für das bevorstehende Osterfest sind Bio-Eier von Ja! Natürlich, denn die garantieren neben erstklassiger Bio-Qualität auch den männlichen Küken ein Leben in artgemäßer Tierhaltung.

Von der Idee zur Branchenlösung

2004 setzte sich Ja! Natürlich das Ziel, das Töten von Eintagsküken in der Eierproduktion zu stoppen. Das 2013 gestartete Pionierprojekt „Moosdorfer Haushuhn & Gockelhahn“ war dabei Vorbild für die gesamte Bio-Branche, die dem Beispiel von Ja! Natürlich mit Ende 2015 gefolgt ist. Während andere Länder weiterhin noch nach Lösungen ringen, werden in Österreich seit Jänner 2016 ausnahmslos alle männlichen Küken in der Bio-Eier Produktion großgezogen. Eine vollständige Umstellung der Herden ist mit Frühsommer 2017 abgeschlossen, ab dann sind alle Ja! Natürlich Eier „mit Liebe gemacht“.

Bildtext zum übermittelten Bildmaterial:

Bild (1), Bild (3): Martina Hörmer, Geschäftsführerin Ja! Natürlich

Bild (2): Ja! Natürlich Gockel-Küken

Credits: Ja! Natürlich / Mario Pampel

Über Ja! Natürlich

1994 – vor mehr als 20 Jahren – begann die Erfolgsgeschichte von Österreichs größter Bio-Marke, die heute eine Produktpalette von über 1.100 Produkten umfasst. Die REWE Group Eigenmarke steht für Produkte aus biologischer Landwirtschaft, hochwertige Qualität, besten Geschmack, vollkommene Transparenz und das Wirtschaften im Einklang mit der Natur. Das alles hat oberste Priorität. Denn Ja! Natürlich bedeutet Genuss mit Verantwortung: Verantwortung gegenüber Mensch, Tier und Umwelt – aber auch Verantwortung gegenüber biologisch wirtschaftenden LandwirtInnen. Deshalb leistet die Bio-Marke auch einen wesentlichen Beitrag zu deren Förderung: Sie garantiert den Bio-Bäuerinnen und -Bauern eine sichere Abnahme und honoriert den Mehraufwand der biologischen Landwirtschaft mit den höchsten Bio-Zuschlägen des Landes. Unter dem Motto „Bio in Hülle und Fülle“ setzt Ja! Natürlich seit einigen Jahren auf Green Packaging und damit neue Maßstäbe, was umweltschonende Verpackungen angeht. Ja! Natürlich ist bei BILLA, MERKUR, BIPA, ADEG und SUTTERLÜTY erhältlich.

Weitere Informationen unter www.janatuerlich.at und auf <http://magazin.janatuerlich.at/>.

Rückfragehinweis REWE International AG:

Mag. Ines Schurin, Leitung Unternehmenskommunikation und Konzernpressesprecherin
REWE International AG, Industriezentrum NÖ-Süd, Straße 3, Objekt 16, A-2355 Wiener Neudorf
Tel.: +43 2236 600 5261, E-Mail: i.schurin@rewe-group.at